

Das KINDERHEIM HÖHENBLICK

liegt 1000 Meter über Meer und bietet Kindern von zwei bis zwölf Jahren liebevolle Aufnahme. Die körperliche und geistige Entwicklung der Kinder wird sorgfältig überwacht und gefördert. Wir legen großen Wert darauf, jedes Kind seiner individuellen Seelenart entsprechend zu behandeln. Seinen körperlichen Gesundheitszustand lassen wir regelmäßig durch unseren Hausarzt prüfen.

Die Lage des Kinderheims, abseits von Dorf und Verkehrsstraße, umgeben von Wiesen und Weidland, gestattet den Kindern große Bewegungsfreiheit in Luft und Sonne. In der Übergangszeit, wenn in den Niederungen der Nebel kriecht, steht der Höhenblick in herrlicher Sonne.

Tägliche Morgengymnastik durch unsere diplomierte Kinderchwester, welche über langjährige Erfahrung in Kinderheimen verfügt. Sie hegt und pflegt die Kinder mit mütterlicher Liebe und bereitet ihnen jede Woche eine Überraschung, sei es im Freien oder in den gesunden, heimeligen Räumen des Hauses. Das Haus ist massiv gebaut, hat hohe, luftige Zimmer mit fließendem Wasser, Zentralheizung und großen sonnigen Terrassen für Liegekuren. Für Kinder, die das ganze Jahr bei uns sind, bietet Speicher sehr gute Schulen, und die bestbekannte Kantonsschule Trogen ist leicht erreichbar.

Mit höflicher Empfehlung
Die diplomierte Schwester und die Leiterin

Kinderheim HÖHENBLICK

1000 M.

